

# MARCHA VOLVIO A VISIBILIZAR LA FALTA DE MÉDICOS ESPECIALISTAS EN CHILOÉ

La manifestación de carácter pacífico fue convocada por un grupo de padres ante la falta de médicos especialistas en la red hospitalaria del Archipiélago de Chiloé.



“Hay una buena convocatoria, hay mamás con los niños, familias completas, hay abuelitos que están marchando, vemos harto adulto mayor, que son los principales afectados por este tema”

RETORNO

D

“independiente que esto sea un problema a nivel secundario de hospitales, son los mismos pacientes que se atienden con nosotros, debemos tener empatía, necesitamos respuestas claras del Gobierno”.



**CENTRO MEDICO ECOSUR**  
 CONVENIOS: ISAPRE / FONASA / PARTICULAR  
[www.centromedicoecosur.cl](http://www.centromedicoecosur.cl)

- RESONANCIA MAGNETICA
- SCANNER
- SERVICIO COMPLEMENTARIO DE ASISTENCIA PARA RESONANCIA/SCANNER
- MAMOGRAFÍA

